



Novedades en derecho Comunitario

La Comisión europea, a iniciativa del Presidente Santer y del Comisario Yves-Thibault de Silguy, ha decidido, con en el fin de preparar lo mejor posible el paso al euro, sustituir el grupo interservicios de la Comisión Europea para la introducción de la oneda única (creado el 6 de abril de 1994)por un nuevo "grupo interservicios para el paso al euro" que será presidido por el director General de la Dirección General de Asuntos Económicos y Financieros. ...

ver texto íntegro en documento adjunto ...